

Año XVII N° 1105 "EL ARGENTIN DJIO" F E R I O D I C O J A P O N E S F U N D A D O E N 1 9 2 4

CORREO ARGENTINO FRANQUEO PAGADO TARIFA REDUCIDA CONCESSION 718

Buenos Aires, Sábado 2 de Marzo de 1940 SECCION CASTELLANA Dirección: Uspallata 981. U. T. 23 - 7061

RELACIONES NIPON - ARGENTINAS

La visita al Japón de la Misión Cordial de la Argentina, la primera de la especie que se lleva a cabo desde este lejano país, que es objeto de las merecidas hospitalidades de parte del Gobierno y pueblo del Imperio Nippón, ha querido dejar un recuerdo grato en la Capital Japonesa, antes de comenzar su viaje por el interior del país en su gira de Turismo, respondiendo a la organización de un intercambio de mensajes entre las autoridades de ambos países. El acto fué realizado el lunes 26 de Febrero entre las 18.45 y 19.15 horas de Buenos Aires, siendo difundida aquí al público por intermedio de L. R. A. Radio del Estado.

Intervinieron en las conversaciones: el Ministro de Relaciones Exteriores del Japón, Dr. Hachiro Arita; Ministro Argentino en Tokio, Dr. Rodolfo Moreno y el Jefe de la Misión Argentina, señor Federico Quintana; Ministro de Agricultura y Comercio de la Argentina, Dr. J. Pillado; Presidente de la Comisión de asuntos extranjeros del Senado, Dr. M. Sánchez Sorondo y el ministro del Japón, señor Iwataro Uchiyama. También fué radiada, de ambas partes, músicas típicas ejecutadas por conocidos artistas.

Los diarios de Tokio, reiterando los saludos cordiales a los emisarios de amistad argentina, hicieron eco simpático de las audiciones del lunes último, formulando votos por la grandeza de la República Argentina y un mayor estrechamiento entre ambas naciones.

A continuación insertamos los discursos pronunciados en Tokio, comenzando con el del ministro de relaciones exteriores del Japón. Los mensajes enviados de Buenos Aires serán publicados en nuestra edición próxima.

MENSAJE DE S. E. EL SEÑOR HACHIRO ARITA, MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES DEL JAPÓN

Estimado Pueblo Argentino:

Tanto el Gobierno como el Pueblo del Japón están sumamente agradecidos al Gobierno de la Nación Argentina que ha tenido a bien enviarnos la Misión Económica como un testimonio de que desean estrechar las relaciones comerciales y de buena amistad entre nuestros dos países.

Nuestro pueblo guarda todavía en su mente el sentimiento de sincera y profunda gratitud por vuestra simpatía manifestada al concedernos, hace unos treinta años, dos importantes buques de guerra "Moreno" y "Rivadavia" cuando las relaciones Russo-Japonesas estaban amenazadas. Desde entonces, en el curso de treinta años los vínculos de nuestra amistad continuaron intensificándose.

El Japón se encuentra en el presente atravesando acontecimientos de tal importancia como nunca vió en su historia; sin embargo, conserva su capacidad productiva en estado normal y continúa realizando sus actividades comerciales, a pesar de la paralización comercial que se ha generalizado en el mundo.

Estoy seguro de que las actividades y esfuerzos de la Misión Económica Argentina que en el presente está tomando contacto con diversos círculos de nuestro país y que viene adquiriendo conocimientos del nuevo orden de cosas en Asia Oriental contribuirá grandemente al mayor desarrollo económico y a un mejor acercamiento de las relaciones de amistad entre las dos naciones.

Al terminar mis palabras formulo mis mejores votos por el éxito de la Misión Económica y por la creciente prosperidad de la Nación Argentina y de su pueblo.

De Su Excelencia el Señor Doctor Rodolfo Moreno, Ministro Argentino en el Japón

Conciudadanos: El Japón por su tradicional cortesía siguen ofreciendo a la Misión Económica Argentina su magnífica hospitalidad exhibiendo al prodigarlas una faceta de su espíritu occidental, con su particular grandeza.

Sepan mis compatriotas que la visita recibida ha puesto una vez más en evidencia el aprecio que aquí se siente por nuestro país. La confianza con que su Presidente el Doctor Roberto M. Ortiz concertara los acuerdos más justos en el orden comercial y el deseo que todos compartimos para que los vínculos entre el Japón y la República Argentina en todos los aspectos de la vida se aumenten, estrechen e intensifiquen.

Dos naciones opuestas en la situación geográfica pero próximas en sus sentimientos no se encuentran separadas por los mares sino unidas por los mismos mercados a la potente expansión de la marina mercante japonesa con sus servicios constantes mejorados.

En el Imperio del Sol Naciente y por amabilidad de su Gobierno saludo a mi Patria a sus autoridades, a la representación del Japón en Buenos Aires encabezada por el Ministro Iwataro Uchiyama, a mis conciudadanos a quienes sirvo con lealtad sirviendo a la República.

DEL JEFE DE LA MISIÓN ECONÓMICA ARGENTINA Sr. F. QUINTANA

Una invitación cordial que se suma a las numerosas demostraciones de la hospitalidad japonesa que hasta hoy hemos recibido me permite llegar a este micrófono como Jefe de la Misión Económica Argentina. Aprovecho tan excepcional circunstancia para hacer conocer a mi patria directamente el espíritu de real amistad que he halado en cada uno de los actos con que al agasajar a la Misión Argentina tanto el pueblo del Japón como el Gobierno del Japón ha evidenciado sus deseos de ser gratos a nuestro país. Día a día hemos recogido una nueva prueba de esos sentimientos, una nueva demostración de su afán de conocer mejor y para que mejor los conozcamos para que de ese entendimiento surjan nuevos nexos de comprensión.

Por su Excelencia el Señor Ministro de Relaciones Exteriores, Señor Arita y el Vice-Ministro, Señor Sumiyuki Tani, que presidió cortésmente la comitiva de recepción debemos procurar la exposición clara de la política japonesa actual que nos ha permitido seguir con conocimiento preciso el desarrollo de uno de los momentos más importantes de la historia del Oriente contemporáneo.

Luego la organizada visita a los departamentos oficiales, a los grandes centros manufactureros y artísticos nos han puesto en contacto con todo lo grande y maravilloso que el Japón nuevo y el Japón antiguo contienen. Hemos conocido este pueblo dentro de su atmósfera y de ese contacto hemos recibido la seguridad de un gran afecto por nuestro país.

Las tres conferencias económicas que tuvieron lugar en Tokio se desarrollaron en un tono de mutua comprensión. En la próxima reunión que tendrá lugar el jueves esperamos llegar a conclusiones favorables. Por nuestra parte nos hemos esforzado en hacer llegar hasta ellos el buen deseo que en tal sentido inspira el gobierno del Doctor Ortiz.

Una y otra vez, hemos repetido ante las asambleas oficiales las palabras con que nos despidió el día de nuestra partida el Primer Mandatario Argentino al formular votos para que esta Misión sirva como vínculo eficaz de solidaridad entre las dos Naciones.

A nuestro retorno a la patria lejana a la cual dirijo estas palabras con verdadera emoción, no cesaré de trabajar en el sentido de un mayor acercamiento. Para ello llevaremos como documento valioso una visión completa de este Imperio incomparable en el cual todos los actos grandes y pequeños tienen un contenido de noble sencillez.

ECO DEL INTERCAMBIO DE MENSAJES CORDIALES ENTRE JAPÓN Y LA ARGENTINA

Tokio 27. — Los diarios de la Capital informan detalladamente sobre los mensajes cordiales cambiados entre las autoridades de ambos países, Ministros Diplomáticos y la Misión Argentina actualmente en Tokio, formulando votos sinceros por la amistad Argentino-Japonesa del Gobierno y Pueblo del Japón.

PAGINA DE ACTUALIDADES

EL EMPERADOR DEL JAPON EN LA ESCUELA MILITAR

Tokio, Febrero. — Su majestad el Emperador del Japón concurrió hoy acompañado del Lord Chamberlain, Marqués Matsudaira a la ceremonia del fin del curso de la Escuela Militar.

Por la mañana pasó revista a los alumnos formados en el campo de ejercicios de Sagamiga-Hara acto al cual asistieron príncipes Imperiales, Ministro de Guerra y autoridades del ejército y de la institución mencionada. Por la tarde, en el Salón de Actos del Colegio se realizó la distribución de premios y diplomas a los egresados en un ambiente solemne, especialmente significativo dada la circunstancia actual de emergencia que demanda la serena labor de los oficiales del ejército.

TRIUNFO DE LOS NACIONALISTAS CHINOS EN SHANSI

Hongkong 28. — Informaciones fededigas hacen saber que las fuerzas nacionales chinas que combaten a los ejércitos comunistas de Shansi han logrado imponerse en la parte sur de esa provincia, derrotando la concentración enemiga de más de 150 mil soldados en la región.

AUMENTAN LOS ESTUDIANTES DE LAS ESCUELAS ESPECIALES

Tokio 28. — Con las actividades extraordinarias del mundo industrial y comercial de la época presente aumentan los aspirantes al ingreso de las escuelas especiales cada vez más. En el período de este año se presentaron 17.576 aspirantes para las Escuelas Técnicas Superiores del Gobierno; Escuelas superiores de Comercio, 13.313.

INDUSTRIA DEL HIERRO EN MANCHURIA

Tokio. — Se ha constituido una empresa para la explotación de carbón e Hierro en la Manchuria, combinando las actividades de la compañía carbonera y del Hierro, con un capital de 100 millones de yen para promover la industria del hierro con las producciones de las minas de esta región.

DIFICULTADES DEL GOBIERNO DE CHUNG-KING

Hong-Kong. — Según informaciones telegáficas de Chung-King, en el Gobierno de Chiang-Kai-Shek se ha producido una división por la situación financiera difícil y las continuas derrotas militares y la

necesidad de cambiar la ruta diplomática. Hay en el seno del gobierno partidario americanos, partidarios soviéticos y partidarios de mantener buenas relaciones con ambos países mencionados. La reciente resolución norteamericana de facilitarle a la China una ampliación de 20 millones de Dólares de empréstito ha fortalecido la influencia de los amigos de los Estados Unidos.

No obstante, el Gobierno debe considerar su situación con Moscú por una parte y la situación interna para no producir un debilitamiento que pueda ser fatal para su existencia. Es, pues evidente la dificultad que afronta Chiang-Kai-Shek.

MISION ECONOMICA JAPONESA EN LAS FABRICAS

Tokio. — La Misión económica argentina que con entusiasmo estudia la manera de promover el desarrollo del intercambio argentino-japonés continúa visitando fábricas e instituciones que le interesa, siendo atendida con especial cordialidad.

RETIRO DE AYUDA MILITAR DE LOS SOVIETS

Hongkong, febrero 28. — Telegrafían de Chungking que los consejeros militares y aviadores rusos que prestaban servicios en el ejército de Chiang Kai-Shek que habían llegado a más de 800 antes de iniciarse la guerra de Finlandia, se han retirado ya más de tres cuartas parte del total, sin esperanza de que vuelvan de nuevo por ahora.

PERIODISTA ENJUICIADO EN EL ORIENTE

Tokio 27. — El agente general de la Agencia Noticiosa Internacional News Service, James Young, ha sido sometido al enjuicioimiento de los tribunales, de acuerdo con el código militar, por sus informaciones calumniosas.

FORMACION DE UN NUEVO SINDICATO BANCARIO PRO-RESURGIMIENTO CHINO

Tokio. — Ha sido concertada la formación de un nuevo sindicato bancario con el

objetivo de prestar su cooperación para la obra del resurgimiento chino, que iniciará sus actividades para el mes de Abril próximo con un capital inicial de 20 millones de Yens.

ENTREVISTA TANI-CRAIGIE

Tokio, Febrero. — El embajador británico, Sir Robert Craigie entrevistó al Vice-Ministro de Relaciones Exteriores, Señor Tani, esta mañana. Se supone que las conversaciones entre ambos han girado sobre la forma de la entrega de los prisioneros expasajeros del Asasa Maru, creyéndose que éstos serían devueltos en los primeros días del mes de marzo próximo.

REGRESO DE SU ALTEZA IMPERIAL EL PRINCIPE CHICHIBU DE UNA GIRA POR LOS FRENTES EN CHINA

Tokio, febrero. — Su Alteza Imperial el Príncipe Chichibu regresó a la capital procedente de Shanghai, por avión, después de visitar Cantón, Hainan, las tropas del frente de Nanning, Nanking y Shanghai. Su alteza vuelve muy bien impresionado de las excelentes condiciones de los soldados en los frentes chinos.

CONFRATERIDAD FEMENINA CHINO-JAPONESA

Tokio. — Para retribuir la visita de la Comisión de Damas intelectuales de Cantón que vinieron a Tokio el año pasado, en representación de la Sociedad Educacional Femenina del Asia Oriental y con mensajes cordiales de diversas sociedades femeninas del Japón, saldrá en breve con destino a Cantón una misión de amistad presidida por la Señora Suzue Yamada e integrada por siete miembros destacados del mundo femenino.

LINEA Aerea DE NAVEGACION A LOS MARES DEL SUR

Tokio. — La línea de servicio aéreo proyectada para la Oceania, será inaugurada para fines de marzo próximo, iniciando con la ruta Yokohama-Saipan-Palau.

LINEA Aerea TOKIO-BANKOK

Tokio. — Esta mañana a las 6.30 horas salió del aeródromo Haneda de esta Capital el primer avión de la línea regular Tokio-Bangkok, el "Tatekaze", con dirección a Siam. La distancia entre ambos capitales es de seis mil kilómetros.

Kokusai Bunka Shinkokai

(Sociedad de Fomento de Cultura Internacional)
TOKIO, (Japón)

Agentes en Buenos Aires: G. YOSHIO SHINYA

RECONQUISTA 336



SALDO DE BALANCE DE LAS PERDIDAS CHINAS DE ENERO

Tokio, febrero. — El Cuartel General del Ejército Imperial ha dado la publicidad el balance de las actividades del mes de enero en el Norte, Centro y Sur de China, como sigue: Número de combatientes enemigos que tomaron parte en las acciones; en el Norte 297.000 en el centro 317.500 y en el Sur 288.800, que hacen un total de 903.300.

Fueron enterrados en conjunto, 77.300 cadáveres abandonados, tomando 4.678 prisioneros. Entre el botín de guerra tomado se citan: 25 cañones de montaña, 14 ametralladoras, 51 cañones de sitio, 117 cañones pesados, 646 ametralladoras portátiles 14.161 fusiles, 41.992 granadas de mano, 11 camiones blindados, cuantiosas municiones, etc.

VISITA AL JAPÓN DEL EMPERADOR DEL MANCHUKUO

Tokio, Febrero. — Con motivo del 2600 Aniversario del Imperio Nipón, el Emperador del Manchukuo ha anunciado su intención de realizar una visita de cortesía al Emperador del Japón para presentar a Su Majestad las congratulaciones personales. El viaje se realizará en la primera semana de mayo próximo.

PROYECTO DEL CONTROL DE TEJIDOS DE LANA

Tokio. — El Ministerio de Comercio e Industria ha presentado a la Dieta un proyecto de ley por que establece una organización para controlar la calidad de los tejidos de lana para exportación. El propósito de la ley es el de mejorar la calidad y evitar la exportación de artículos mal concluidos que en definitiva perjudican a la industria nacional.

PRESUPUESTO JAPONÉS

Tokio. — La Cámara de Representantes aprobó en su Sesión del día de hoy la Ley del Presupuesto para el año fiscal de 1940-41, según el proyecto original presentado por el Gobierno, que asciende a 10.300 millones de Yens.

CONQUISTA DE FANCHANG

Anking. — Las fuerzas japonesas que desde el día 19 del corriente habían iniciado la acción envolvente de la bien fortificada posición china de Fanchang, protegida por las sierras y pantanos y defendida por las divisiones 144 y 7 del ejército chino, fué atacada en la mañana de ayer por las unidades de Ishitani con el apoyo de la aviación, que después de destruir las defensas conquistaron la posición derrotando completamente a los enemigos, parte de los cuales huyen desordenadamente siendo perseguido por nuestras fuerzas.

INSTITUTO CULTURAL ARGENTINO JAPONÉS

Biblioteca Pública — Cursos de Japonés
INFORMACIONES CULTURALES

Calle Uruguay 718

PAÍS DONDE NACE EL SOL

Por RYUICHI KAJI

Cuéntase que el Japón era conocido en China desde los fines del IIIer. siglo antes de Cristo, cuando, según la leyenda, el célebre Emperador de la dinastía de los Chin, Shih Hungti, mandó su emissario en busca del exilio de la inmortalidad en el mar oriental. Es difícil de comprobarlo. Por lo menos es cierto, sin embargo, que desde el Ier. siglo de la era cristiana, algunas familias poderosas de Kyushú tuvieron contacto con China. Los chinos de entonces conocían al Japón como un país productor de perlas y joyas hermosas, habitado por un pueblo inteligente y hábil. Más tarde, hacia el siglo XIII, el famoso navegante veneciano Marco Polo, atrajo la atención de los europeos sobre el Japón en sus notas de viajes en China. "El Sol nace en el mar del oriente", se dijeron, "he ahí la fuente de la luz y de la esperanza". Diríase que, desde la más remota antigüedad, los pueblos orientales y con ellos los occidentales habían buscado la luz en el archipiélago japonés, situado en el extremo oriente rodeado de las aguas del Océano Pacífico! Luego, en el siglo XVI, cuando las naves europeas se pusieron en viaje a través del Océano Índico hasta el Pacífico, no pocos de estos navegantes europeos creyeron que el Japón no era otro que esa isla famosa en la leyenda, conocida por su riqueza en oro y en plata. Todavía, hoy en día, debe de haber en el mundo mucha gente que sueña del Japón con cierta aspiración vaga como la que acariciaron aquellos navegantes antiguos. En efecto, ¿cuántos de ellos tienen una idea exacta de nuestro país?

Abastecimiento de agua potable a la ciudad de Tokio

Auspiciado por el Centro Argentino de Ingenieros, dió una charla sobre el "Abastecimiento de agua potable a la ciudad de Tokio", el ingeniero peruano, señor Jorge Madueño Montoya, quien se halla de paso en esta capital en su viaje de regreso desde Japón, donde estudiara la ingeniería sanitaria, de su especialidad, como becado del Instituto Internacional de Estudiantes anexa a la Sociedad de Fomento de Cultura Internacional de Tokio.

El joven ingeniero peruano ha demostrado su capacidad técnica y la labor eficiente realizada en su permanencia de un año en el Japón, dando una conferencia que fué una cátedra, interesante y amena a la vez, que mantuvo interesado al auditorio todo el tiempo que habló.

El orador explicó las condiciones geográficas y topográficas de la capital japonesa, su enorme extensión poblada por más de seis millones de habitantes. La condición peculiar de su suelo que a menudo es azotado por terremotos, la necesidad de proveerse en casos de emergencia, etc., elogiando al mismo tiempo las previsiones de los ingenieros japoneses.

Las descripciones de la obra del abastecimiento de agua potable de Tokio, así como su generalización en todo el Imperio, en un estudio ordenado y completo, llamó la atención de los profesionales selectos que llenaban el salón.

El ingeniero Madueño, no se olvidó de hacer una reseña histórica de las provisiones de aguas en centros urbanos y citó

bajador alemán en el Japón, que es un gran amigo de mi país, cuando llegó allí por vez primera dijo: "que tenía la impresión de haber arribado a las Indias". El mariscal Joffre, en ocasión de su visita, en nombre de Francia, para agradecer por la colaboración del pueblo japonés prestada durante la Gran Guerra, al salir de la estación central de Tokio y al ver los grandes edificios de cemento armado levantados allí, dijo: "Es éste el Tokio que yo he soñado?... ¿No es ésta una ciudad americana?"

Los forasteros encontrarán naturalmente en el Japón, muchos elementos de origen chino, algunos del Norte y Oeste del Asia, así como de la Polinesia. Se asombrarán algunos turistas al ver en un barrio de las calles angostas ventanas salientes enrejadas y ribeteadas de hierro, como las que se hallan en las ciudades de Arabia. No es difícil para un viajero observador de discernir en las costumbres japonesas ciertas semejanzas con las de la Europa meridional y de ciertos tonos nórdicos.

Cada una de esas observaciones es exacta en algunos aspectos. *Mas, francamente hablando, esos viajeros son un tanto parecidos al ciego que pasa la mano sobre un elefante. Ellos no llegan a tener la vista en conjunto del Japón. Y ¿por qué? Porque, a mi ver, una observación exacta del Japón resulta difícil por su posición geográfica, que se extiende desde el Ecuador hasta los 50 grados de latitud norte, y por la diversidad de la sociedad japonesa formada en su larga historia de tres veces milenaria.*

la primaria obra de Yedo, antigua capital del shogunato de Tokugawa, en donde hace más de trescientos años fuera construido el canal que es aún utilizado para conducir al reservorio las aguas del río cercano, diciendo que en aquella época ninguna ciudad, ni Londres ni París, tenía obras semejantes.

Se refirió a un sistema japonés de filtración rápida de las aguas que, como novedad, fue escuchada con atención.

También habló de la nueva y colosal obra de la Gran Ciudad de Tokio que ha comenzado a trabajar para prepararse el abastecimiento satisfactorio de la metrópoli cuando tenga 10.000.000 de habitantes.

La presencia del agente de la Kokusai Bunka Shinkokai o Sociedad de Fomento de Cultura Internacional fué festejada por las autoridades del Centro Argentino de Ingenieros que al auspiciar la disertación del señor Madueño expresaba su simpatía y admiración hacia el Japón.

El orador fué muy felicitado.

Sastrería Japonesa

Fundada en el año 1916

de S. Katayama

PIEDRAS 572

U. T. 33-5452

INFORMACIONES ARGENTINAS

PERIODISMO. — El censo de 1935 dio 1.660 publicaciones en todo el país, con un tiraje de 941 millones de ejemplares al año. De ellos 639 con 736 millones se editaban en la Capital.

De las 1.660 publicaciones, 270 eran diarios, con 791 millones de tiraje; 459 semanales, con 108 millones y 470 mensuales con 19 millones.

820 publicaciones eran de interés general; 168 de carácter político, 83 de carácter religioso.

La Argentina es uno de los países que consume más papel por habitante, sobresaliendo en cuanto a su magnitud los diarios, algunos de los cuales alcanzan tirajes de más de 500.000 en algunos números extraordinarios y más de 200 mil en sus ediciones diarias.

ENSEÑANZA PRIMARIA. —

La Argentina está a la cabeza de los países sudamericanos en adelanto de la

instrucción pública, aunque está lejos del perfeccionamiento de los países más adelantados, dice el señor Emilio Llorens en su libro "Argentina Económica".

Por ley es gratuita la enseñanza primaria y es obligatoria. En 1937 existían en el país 13.032 escuelas con 69.022 maestros y 1.867.292 alumnos, que equivale a un 14,6 % de la población total.

ANALFABETISMO. —

En 1869 existían en la Argentina 782 analfabetos en cada 1.000 habitantes mayores de 7 años; en 1924, 351 por 1.000.

En el censo de la Capital Federal, de 1936, ha revelado un progreso maravilloso: sólo habían 66 habitantes por cada mil mayores de 7 años que viven en la ciudad de Buenos Aires que eran analfabetos. Y, si se considera separadamente los extranjeros de los nativos, se comprueba que entre los nativos solamente 24 de cada mil son analfabetos, mientras que entre los extranjeros 137 por mil no saben leer

ni escribir.

El porcentaje de los ciudadanos que declaran no saber leer ni escribir en el acto del enrolamiento, es el siguiente:

De acuerdo con datos del Ministerio de Guerra: (registrados entre 1928 y 1937); la provincia que dió mayor número de analfabetos es Corrientes, con 351 sobre cada mil; Entre Ríos, 322; Santiago del Estero, 309; San Luis, 297; San Juan, 293; Tucumán, 283; Salta 261; Mendoza, Jujuy, Catamarca y La Rioja, con índices superiores a 200; Córdoba 182; Santa Fe, 123; y la Provincia de Buenos Aires, 105, por mil. Entre los territorios, Río Negro dió 349 analfabetos por mil; Neuquén, 302; Chaco, 262; Chubut, Santa Cruz, Tierra del Fuego, en conjunto, 215; Formosa, Pampa y Misiones, con índice menores de 170 por mil.

En el conjunto de 1.146.355 ciudadanos que se enrolaron en los 10 años, 179.332 enrolados eran analfabetos, esto es: 156 por mil ciudadanos.

"NAMBEI" Compañía de Importación y Exportación Sociedad Anónima Telegramas "NAMBEI" U. T. (33) 3001, 3002, 3003, 3004, 3008 y 3571 T. T. Buenos Aires, 904 SARMIENTO 470 BUENOS AIRES	T. NISHIZAWA Representante de Mitsubishi Shoji Kaisha, Ltda. FLORIDA 229 — U. T. 33-2981-2982	F. KANEMATSU y Cia. Ltda. Importaciones y Exportaciones JUJUY 136 - U. T. 45, Loria 5823 y 5824	S. TSUJI Importador BALCARCE 682 - U. T. 33 Avda. 5744
H. KATO Unica Fábrica Japonesa de Tejidos de Sedas y Gran Instalación de Tintorería HERRERA 2097 y 2111 - U. T. 21-1841	S. YAMADA y Cia. Importadores MORENO 2039 U. T. Cuyo, 47-4354 y 4406	PIDA SIEMPRE Marca KANEBO PARA TEJIDOS RIVADAVIA 1210 (4o. piso) U. T. 38-3239	LA MAISON SATUMA K. YOKOHAMA Objetos de Arte y Antigüedades ESMERALDA 1080 - U. T. 31-8801 Sucursal: SUIPACHA 865 - U. T. 31-4837
SADAO HATTORI IMPORTADOR Especialidad en artículos de Cepillería LINIERA 649 - U. T. 45, Loria 3218	IIDA y Cia. Ltda. (Takashimaya) Importadores y Exportadores RODRIGUEZ PEÑA 162 U. T. Mayo 38-2419	M. OMURA Importador de artículos generales del Japón SAN MARTIN 235 - U. T. 38-2683	S. KAISEKI Representante de DAIDO BOEKI KAISHA LTD. Kobe, Japón Importación y Exportación MORENO 1388 - BUENOS AIRES U. T. 38 - Mayo 7286
KATSUDA y Cia. Importadores MEXICO 1474 - U. T. 38, Mayo 2318	N. HARA y Cia. Importadores BELGRANO 1470 U. T. Mayo 38-2438 y 9487	S. ANDO y Cia. Importadores DEFENSA 532-40 U. T. 38 (Av.) 2296	NAOJI SAITO BUENOS AIRES BOEKI ASSENJO ROQUE S. PEÑA 616 - 7º PISO U. T. 33 - 6374
B. TAKINAMI Importador Casa Establecida en el año 1905 VICTORIA 2702 — U. T. 45 - 8180	CARLOS C. ISHIY Importador y Exportador Bm6. MITRE 841 - U. T. 33 Avda. 9782	JIRO HONDA y Hno. Importadores de Artículos Generales del Japón MORENO 1320 - U. T. 38 Mayo 2718	GUIA JAPONESA LEGACION DEL JAPON: Reconquista 336. — U. T. 31-3193. CONSULADO DEL JAPON: Reconquista 336. U. T. 31-0978 CAMARA DE COMERCIO JAPONESA: Avenida Roque Sáenz Peña 616. 7o. Piso. — U. T. 33, 1482. INSTITUTO CULTURAL ARGENTINO-JAPONES: Viamonte 1435. ASOCIACION JAPONESA: Patagonia 840. — U. T. 23-4893. COMPANIA DE VAPORES O. S. K.: ROQUE S. PEÑA 616 - 2º Piso U. T. 33-1051 - 1052 - 1053 y 9998
I. HIROTA Importador de artículos generales del Japón CHILE 1029 - U. T. 37 (Riv.) 0251	TAKAO ARAI Representante de B. ESPECIE DE YOKOHAMA Ltda. Avda. ALVEAR 3900 — 7o. piso U. T. 72 - 1469	Casa "YAMANAKA" Oriental Fine Art Curious VIAMONTE 624 - U. T. 31 7848	
N. IKEDA The National City Bank of New York BARTOLOME MITRE 502 U. T. Avenida 38 - 4081	CASA ITOH (S. OHTA) Representante de C. Itoh y Cia. Ltda. SAN MARTIN 66 - Esc. 304-305 U. T. 34, Defensa 5158	K. KAWAI Compañía Argentina, Comercial e Industrial de Pesquería DEFENSA 1597 U. T. 23-8256	